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Protokoll der FSK-Sitzung vom 12.05.2020

Protokollant: Sabine Kaiser

Beginn: 17:33 Uhr; Ende: 18:40 Uhr

Ort: Discord

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Lea Willmann

• MACH (7 Stimmen): Valentin Haas

• Physik (3 Stimmen): -

• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel

• BGU (5 Stimmen): Aylin Cukadaroglu, Daniel Enßlin, Michael Franken

• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer

• INFO (6 Stimmen): Sabine Kaiser

• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten

• ARCHI (3 Stimmen): -

• GEISTSOZ (4 Stimmen): -

• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker

• Gäste: Adrian Keller (AStA), Yannik Enss (Info), Tobias Wiese (Info)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 40 (10 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest. Wir sind nicht Beschlussfähig.
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Es gibt keine Protokolle die wir beschließen dürfen.

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten
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FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• Fachschaftsteilhaushalte gingen rum. Bitte einmal durchschauen bis zum 31. Mai.
• Die Änderungssatzungen zur Handlungsfähigkeit der VS und zur Wahl sind in der mache.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• Keine

TOP 6: KVV Nextbike Verhandlungsgruppe

Aylin Cukadaroglu wird als Vertreterin der Studierenden zur Verhandlungsgruppe mit dem KVV
Nextbike entsendet.

TOP 7: Sonstiges

• Ab nächster Woche soll es wieder schriftliche Klausuren geben. Am 23. 05. gibt es bereits eine
größere Klausur an der Wiwi-Fakultät und soll als “Probe” für große Klausuren durchgeführt
werden.

• Das KIT hat bisher diese Informationen noch nicht offiziell veröffentlicht, daher wünschen sich
die FSK eine Mail des KIT mit der aktuellen Lage und was derzeit möglich ist.

• Die Fachschaften wurden angefragt wie sie zu Zoom stehen da das Programm nicht sonderlich
datenschutzfreundlich ist. Die Fachschaftsvertreter sammeln Meinungen in ihren Fachschaften ob
man als FSK dazu Stellung nehmen möchte.

• Einige Professoren laden lediglich ein Skript hoch. Dazu möchte die FSK in der nächsten Sitzung
ein Statement verfassen dass die Studierenden mehr Lehre wollen um keinen Nachteil in der
Prüfung durch die fehlende Lehre zu bekommen.

• Das Null-Semester, bzw. das Kann-Semester wurde angesprochen. Es wurden mehrere Beispiele
aus anderen Unis und Hochschulen vorgestellt. Beispiel war, dass die Studierenden (nachträglich)
entscheiden können ob ihre Online-Klausuren als Versuch gewertet werden.

• Ideen aus der FSK dazu:
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• “Vor Ort”-Klausuren könnten nicht gewertet lassen werden da die Lehre nicht wie üblich durchge-
führt wurde.

• Vorteile:

– Es könnte sein dass sich mehr Studenten trauen an der Klausur teilzunehmen
– Dadurch könnte man die Klausurenphase im Sommer entlasten

• Nachteil: Studenten mit einer 4.0 könnten den Versucht nicht werten lassen um das folgenden
Semester Chancen auf eine bessere Note zu haben

• Idee: Nur 5.0 können als nicht-gewertet werden.

• Dies ist ein großes Thema und soll nächste Woche noch einmal besprochen werden und ein
Statement der FSK verfasst werden.

• O-Phase im WS 20/21

• Tobias Wiese stellte erste Ideen in der FSK vor

• Es wird parallel an verschiedenen Szenarios gearbeitet wie die o-Phase durchführbar wäre.

• Die Verbreitung von Informationen ist durchaus digital möglich. Das große Problem ist eher die
Verbindung der Ersties.

• Idee von Mach/Ciw: Man könnte die Studierenden in kleinere Gruppe aufteilen in welchen sie
dann Grill- und Spielabende veranstalten könnten.

• Ebenso wurden Idee für Spiele vorgestellt die man von zu Hause aus spielen kann wie zum Beispiel:
Wer findet als erstes eine Videokassette?

• Es kamen Vorschläge zu möglichen o-Phasen-Mottos und wie die Verarsche digital durchgeführt
werden könnte.

• Die Orgas der Fachschaften sollen mehr einbezogen werden da die FSK überragende Ideen zur
Durchführung von nicht studiumsnotwendigen Veranstaltungen bietet.

• Es wurde angemerkt dass die Tour de FSK leider nicht wie üblich stattfinden kann. . .
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